

あいことば

いよいよ夏本番です。日に日に日差しが強くなり、子供たちは夏休みを目前にしてワクワク、そわそわしていることでしょう。海水浴や川遊び、野山でのキャンプやクワガタ採りなど、夢膨らむ夏を目一杯楽しんでもらいたいです。一方で、夏になると「熱中症」や「ハチに刺された」といった方が多く来院されます。私も安全には十分気を配りながら、この夏を楽しもうと思います。



さて、当院ではこの夏、ご自宅に退院される患者さまや地域の「あんしん」を支える仕組みをまた一つ追加しました。その名も「在宅支援室」です。当院には既に「訪問診療、訪問看護、訪問薬剤師、訪問栄養士、訪問リハビリ」と医療系の訪問在宅支援事業が揃っていますが、これら全ての窓口がひとつにまとまり、相談しやすく、そして利用しやすくなりました。

肺炎や骨折など様々な病気やケガで入院することになっても、多くの患者さまは治療を受けて無事にご自宅へと退院していかれます。しかし、残念ながら病気の再発などで、また入院となってしまう患者さまがいらっしゃるのも事実です。

入院中は医師・看護師をはじめ、様々な職種のスタッフがお薬の管理やリハビリなどを提供して回復に向けて支援していますが、退院した後「薬をちゃんと飲んでいなかった」「食事もいい加減になってしまっていた」「運動なんて全くなかった」といったお話を耳にすることも多くあります。体調を崩してしまってから再入院を予防するためにも、退院直後から継続して生活リズムを整えていけるよう、様々な在宅支援サービスを組み合わせて総合的に支援できる体制を整えました。

今後も当院の理念である『患者さまに「まごころ」を 地域に「あんしん」を』を体現すべく邁進してまいりますので、引き続きのご指導・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

事務部長 田中 理



休日当番医のお知らせ

受付時間 9:00~15:00

7月 27日(日)
9月 28日(日)

内科のみの受付となります。



🏠 ホームページ

▶ YouTube

